

の担当SPDです。 であり、青木さんはこの研究テーマ

とと同じ目標を目指すものであるこ ことは包摂的な社会を作っていくこ 社会に向かって地域包括ケアネット ワークや地域共生社会を作っていく による Well-being 向上法を考える」 コミュニティの寛容性を高めること シンポジウムのテーマは、「日本の これからの例のない少子高齢 私からはこのテーマに関連

というお話をさせていただきました。 齢化が進む世界の国々に発信したい being の最大化を進めるまちづくり 全体最適化」にもつながる、Well-一先生がお話しされている「人生の そして、 シンポジウムの概要は、 デー タを使って、橋田浩 それを今後少子高

… とこ喜らせるまちづくりでと、それは、それぞれの人がその人 であることをお話しました。 ながりではなく、 のためには、人と人がつながり続け くりであることをお話しました。そ が重要であり、 る地域づくり、 あり、充実した生活を送れるまちづ つながり続けられることが重要2りではなく、つながり続けるこ つながりは一瞬のつ コミュニティづくり

重要です。 インタラクション=ごちゃまぜ」がつも述べている「ダイバーシティ× つも述べている「ダイバーシティ×であり、寛容性の向上には、私がい とや自己実現を目指せることが重要 向上には適切な自尊感情を持てるこ 寛容性の向上が必要です。自律性の また、そのベースには、 自律性と

「包摂的コミュニティ プラットフォームの構築」 シンポジウム

「包摂的コミュニティプラット

text by Takeshi Karasawa 文 唐澤 剛

加を促し、必要なサポートが得られ向上により、社会活動への主体的参め、個人や社会の寛容性と自律性のしやすいコミュニティを実現するた 分とは違う人、違う価値観を持つ人されています。社会の寛容性は、自 ことを目指しています。 とした社会技術が展開されるプラッ 自律性が高められる科学技術を基盤 は、研究だけでなく、包摂的コミュ ニティプラットフォームの構築」で を認めることです。「包摂的コミュ にも身体的・精神的にも豊かで暮ら トフォームを開発し、 ニティを実現するために、寛容性・ る仕組みを構築する」ことであると この研究のシンポジウムが、令和 オームの構築」の趣旨は、「性別、 障がいの有無、 多様な人々が社会的 少数派・多数 社会実装する

よる Well-being 向上法を考える」でミュニティの寛容性を高めることに されました。タイトルは、「日本のコ 6年2月21日に全国都市会館で開催

政策開発研究センター長)のサブプ

(SPD) &

筑波大学スマートウエルネスシティ

学大学院人間総合科学学術院教授兼レクター:PDは、久野譜也筑波大

称SIP)」の中で、「包摂的コミュ

Innovation Promotion Program:略 ション創造プログラム(Strategic

した。

た内閣府の「第3期戦略的イノベー

私は、令和5年度からスター

ニティプラットフォー

ムの構築」と

いう研究プログラム (プログラムディ

業における女性活躍と女性社員の健 学技術・イノベーション推進事務局 活発なディスカッションが行われま 育てから高齢者」というテーマで、 2番目のトークセッションは「地域 康イノベーション」というテーマで、 荒井広幸元内閣官房参与による「コ 目指す方向性について講演があり、 による開会挨拶、川上大輔内閣府科 のコミュニティの課題の解決法/子 いう特別講演が行われました。 ミュニティ改革が社会を変える」と ニティプラットフォームの構築」 ラムディレクタ 審議官の挨拶の後、 最初のトークセッションでは、「企 より「包摂的コミュ 久野譜也プログ

能研究センター首席研究員と鼎談を開発法人産業技術総合研究所人工知青木由行SPD、本村陽一国立研究 全体の中核となる「包摂的コミュニ 行いました。本村さんは、この研究 生にDXが果たす役割」について、 私は、 3番目の「コミュニティ再

上の「SIP」のバナーをクリック所のホームページにアクセスし、右開発法人 医薬基盤・健康・栄養研究 載されていますので、ご興味のある 「包摂的コミュニティプラットフォ また、そのページの左段に【SIP ポジウムについて紹介されています。 ティプラットフォームの構築」シン 方はぜひご覧ください ムの構築」シンポジウムの動画】が掲 していただくと、「包摂的コミュニ



■ SIP「包摂的コミュニティプラットフォームの構築」 シンポジウムの動画は、 左記 QR コードからご覧いただけます。 https://www.youtube.com/watch?v=YJKPwQdefbo

Profile

佐久大学客員教授・大阪河崎リハビリテーション大学客員教授 1956年長野県安曇野市生。 1980年早稲田大学政治経済学部卒業。 同年厚生省に 入省。2014年厚生労働省保険局長、2016年内閣官房地方創生総括官。2018年退官。2021年より、社会福祉法人サン・ビジョン理事長。

23 美楽5月